

Ejecutivo crea Ministerio para el Desarrollo Minero Ecológico

Autor Administrator

Wednesday, 08 de June de 2016

Modificado el Tuesday, 07 de June de 2016

El Mandatario designa a Roberto Ignacio Mirabal Acosta como titular de este Ministerio

Kemberlyn Talero.- El presidente de la República, Nicolás Maduro, anunció este martes la creación del nuevo Ministerio para el Desarrollo Minero Ecológico adscrito a la Vicepresidencia de Economía, con el fin de que "funcione como centro de del Motor Minero y se ponga al frente de los equipos que están en desarrollo".

Asimismo, designa a Roberto Ignacio Mirabal Acosta como titular de este Ministerio.

El Mandatario agregó que nuevo ministerio "tendrá como funciones especiales el diseño de las políticas sectoriales del Área minera, la conducción de la certificación de reservas, el diseño, fiscalización y gestión de la minería con profundo respeto al ser humano y al ambiente".

También indicó que las empresas Minerven, Corporación Venezolana de Minería y el Instituto Nacional de Geología y Minería (Ingeomin) estarán adscritas a este nuevo Ministerio.

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Economia/Políticas-Publicas/Ejecutivo-crea-Ministerio-para-el-Desarrollo-Miner.aspx>